

Membre de l'ADARPEF depuis de nombreuses années je choisis aujourd'hui de me présenter au Conseil d'Administration de notre société savante pour travailler à défendre et développer les spécificités pédiatriques de la spécialité.

Pendant 10 ans j'ai partagé mon temps entre un service de réanimation pédiatrique et néonatale et un bloc opératoire de pédiatrie viscérale et orthopédique. Ce centre prenait aussi en charge les enfants brûlés. Depuis 5 ans, j'ai rejoint le service d'Anesthésie-Réanimation de la Timone à Marseille que j'ai la chance de diriger depuis presque 4 ans et où je suis responsable de l'enseignement de la réanimation et de l'anesthésie pédiatrique. Ce service regroupe toutes les spécialités pédiatriques, y compris la chirurgie cardiaque et me permet d'avoir une vision complète de notre spécialité.

Mon parcours m'a permis de continuer à exercer les deux pans de notre spécialité. C'est une chance immense en pédiatrie où malheureusement trop souvent les réanimations n'ont pas assez de contacts avec les anesthésistes. Je souhaite vraiment pouvoir rapprocher les anesthésistes des réanimations et des unités de soins continus pédiatriques pour mettre au service des enfants les compétences de l'anesthésie-réanimation, en particulier dans l'urgence vitale et la médecine postopératoire.

Dans l'espoir d'obtenir votre confiance pour rejoindre l'équipe dynamique en place et participer à l'essor de l'anesthésie et de la réanimation pédiatrique.

Bien amicalement

Fabrice MICHEL

Anesthésie Réanimation Pédiatrique

Hôpital de la Timone

13385 MARSEILLE

